

Notre mission est de promouvoir le traitement des pathologies de l'épaule à un niveau régional, national et international.

Nous contribuerons, avec compassion et empathie, à la mise en œuvre du traitement le plus avancé tout en nous engageant au respect de l'esprit de recherche, d'excellence et de l'analyse critique du résultat de nos patients.

Cette mission est basé sur l'approfondissement des connaissances à travers la recherche, l'amélioration du traitement à travers l'éducation des médecins et la collaboration avec les collègues.

Nous sommes très expérimentés dans la prise en charge des patients internationaux et notre bureau de l'International sera à même de prendre en charge votre demande spécifique lors de votre séjour dans notre unité médicale.